

Communiqué de presse

1er octobre 2004

Journée internationale des personnes âgées :

L'avenir n'a pas d'âge

Québec, le 24 septembre 2004- L'Organisation des Nations Unies a désigné en 1990, le 1er octobre comme étant la *Journée internationale des personnes âgées*, désignée au Québec comme *la Journée internationale des personnes âgées*. Depuis 1999, un thème particulier à cette journée, pour le Québec, est identifié par les membres du Conseil des aînés. En 2004, *L'avenir n'a pas d'âge* a été choisi pour sensibiliser la population au fait que les personnes âgées font aussi partie de l'avenir de la collectivité. L'affiche promotionnelle représente les actions des personnes âgées dans différentes sphères sociales de même que leurs relations avec les autres générations. Un cerf-volant illustre le mouvement vers l'avenir dans lequel elles restent impliqués.

En 2021, le Québec comptera 21,3 % de citoyennes et citoyens âgés de 65 ans ou plus comparativement à 17,8 % au Canada et de 16,5% aux États-Unis. En 2003, les personnes de 50 ans ou plus représentent 31,9 % et celles de 65 ans ou plus 13,4 %. Difficile alors d'ignorer que ces changements démographiques apporteront de nouveaux défis collectifs! Les personnes âgées représentent donc un groupe social de plus en plus important, composé de personnes retraitées autonomes, créatives, actives, regroupées pour défendre leurs intérêts et pour participer à la vie collective.

Le Conseil des aînés profite de cette ***Journée internationale des personnes âgées 2004*** pour rappeler que les personnes âgées ont non seulement contribué au développement social dont profitent actuellement les générations plus jeunes mais continuent à le faire par leur contribution à la collectivité. Le Conseil incite les municipalités et les organisations publiques, parapubliques, privées et communautaires à organiser des conférences, des réflexions pour susciter des débats autour du thème, des démonstrations du savoir-faire des personnes âgées et des échanges entre les générations non seulement à l'occasion de cette journée mais dans d'autres situations.

Madame Hélène Wavroch, présidente du Conseil des aînés, est heureuse de constater que les manifestations à l'occasion de cette journée se multiplient d'années en années et souhaite que cette participation se poursuive à travers les régions et entre les générations. Bonne journée, à tous et toutes, jeunes et moins jeunes.

-30-

Source : Suzanne Demers
Conseil des aînés
(418) 643-0077
Téléphone sans frais : 1 877 657-2463